
（敬称略）

◇初例会おめでとう。

愛須、後藤、畑地、平野、本田、堀、片井、北村、

小山、栗山、畔田、楠本、前田、丸山博、森本、

中川、中嶋、西谷、小倉、岡本、沖、佐田、坂本、

武田、竹村、谷峯、谷本、谷中、玉置、内芝、上原、

浦地、渡口、山本、安井、吉田、吉本

◇岩崎さん、野村さん、いらっしゃいませ。

小山先生ありがとうございました。

田辺警察署から表彰状もらいました。 愛須

◇１年間、宜しくお願いします。 橋本

◇橋本会長、頑張って下さい。 木村

◇橋本会長、吉本幹事、共にがんばりましょう。

泉

◇最終例会の打ち上げは、ありがとうございました。

初例会を祝して・・・・。 吉田

◇本人誕生日 坂本、平野

◇奥様誕生日 岡本、谷本、坂本、木村、前田

◇結婚記念日 畔田

◇お花頂きます。 山本

■本日は2012～2013年度の初例会です。

後ほどご挨拶いたしますのでよろしくお願い致しま

す。

■北中ガバナーより地区委員さんへ委嘱状が届いてい

ます。

米山学友小委員会委員長の坂本正人君

■ 先ほど行われました、第１回公式理事会の決定事

項をご報告いたします。

１．非公式理事会決議事項の承認

２．新会員推薦 野村憲司様、岩崎泰人様 承認

３．理事・役員承認

４．各委員会配属の件承認

５．充填、未充填 職業分類表の承認

６．年度行事の計画及び予算案の承認

７．議決権は幹事、会計は理事会のメンバーとして議

決権を有す。
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会員数 義務免除 欠席者数 本日出席率

47名 3名 5名 88.64％

6月20日修正出席率 93.18％

司会者

唱 歌

橋本 隆 会長

出席報告

田辺東ロータリークラブ週報

会長報告
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"君が代 ”

中嶋 伸和 君

ゲスト
株式会社 エコワーク ＴＡＮＡＢＥ 代表取締役 野村 憲司 様

岩崎歯科クリニック 院長 岩崎 泰人 様

"奉仕の理想 ”



８．代行議長の順序 会長及び副会長不在の場合他の

理事会員が議長を代行する。

（年齢順）

９．法定休日（例会は休会） 3月20日

１０．ロータリークラブ定款第６条第１節のＣにより

休会

7月25日 8月15日 12月26日 1月2日 5月1日

１１．取引銀行 きのくに信用金庫 田辺支店

１２．食事納入先 宝来寿司

１３．毎月、最終例会は奉仕食とする。

１４．ビジターフィー ２，０００円

１５．ニコニコ御祝

誕生日 会員 奥様 各３，０００円

結婚記念日 ５，０００円

１６．今年度の人件費は据え置きにすることを承認

１７．皆出席の方に記念品の贈呈 承認

１８．出席義務免除者

稗田 智則 君 楠本 正明 君

小倉 貞三 君 山下 郁夫 君

■回覧

◎「シーカ87号」

◎和歌山県福祉保健部長より「『ダメ。ゼッタイ。』

国連支援募金運動に対する協力について（お願い）」

◎大澤ガバナー事務所より「地区大会記念（ＤＶＤ）

送付並びに地区大会事務所業務修了のご案内」

◎「英語版ロータリアン７月号」

■連絡

◎次回７月11日は委員会活動計画発表の前半です。

後半は8月8日です。

各委員長さんはよろしくお願いいたします。

第３９代会長 橋本 隆 君

日本人で３０年ぶり３人目のRI会長 田中作治氏が

提唱する2012～13年度RIテーマは『奉仕を通じて平和

を』となっております。少し世界観が大きすぎると感

じるロータリアンの方々も多いと思いますが実はそう

ではなく、「自らがロータリアンとなりどんな些細な

ことでも人を助けることがいずれは平和につながると

気づきました。」と述べられているように、日常の行

動を通じて平和を築く姿勢を持ち続けることが重要な

課題と考えます。

我々第2640地区ガバナー北中登一氏は、地区の強調

事項の中でクラブのサポートと強化というテーマを掲

げておられます。具体的にいいますと、新人会員3％

の純増と会員維持の努力ということでございます。

私も会長方針に書かせていただきましたが活力ある

クラブの活動には会員増強が欠かせないと思っており

ます。おりしも来年は我が田辺東クラブは40周年を迎

えます。今年はその準備期間と位置付け増強委員会と

共に会員増強に力を注いで行きましょう。

さらに今年は地区の米山記念小学会小委員会の委員

長に坂本さんが就任しております。スウエーデンから

ユーバアルベンクローナさんが遣ってまいります。我々

のクラブで活躍されていました東さんの家族にお世話

になります。クラブとしてもできる限りの協力で迎え

ていただきたいと思います。代わりに田辺高校の西岡

あかねさんがスウエーデンにまいります。彼女にもエー

ルを送りたいと存じます。このように地区との距離を

近づけるよう坂本さんに期待しております。

それから、各委員会の委員長様活動計画書の作成ご

苦労様でございました。拝見いたしまして心強い限り

です。この活動計画書に元づき活躍されんことをお願

い申し上げご挨拶とさせていただきます。

武田 静也 君

ロータリーに入って12年目の年度が始まりました。

http://tanabe-east-rc.com/

副 会 長 挨 拶

会 長 挨 拶

幹事報告



今となっては12年もたってんなあーと言う感じです。

入った当時は唱歌を三年続けました。そのおかげですぐ

に皆様方には顔を覚えてもらいました。その当時は行事

には積極的に参加し、今でもほぼ変わりませんが１００

％に近くロータリー行事には参加して参りました。もち

ろん裏メニューである夜の飲み会は畔田君と同じでほぼ

１００％の参加であります。

そして、いえることはオリンピックのうたい文句ではあ

りませんが、参加することに意義があるように思います。

ロータリーでは例会出席が義務であります。入会当時は

何故、出席が義務なのかあーと疑問に思っておりました。

苦に思うこともありました。

今になって思うのは出席を続けることの意義がわかると

言うか、何となくとらえられるようになって来ました。

私をロータリーに紹介してくれたスポンサーの玉置さん

には大変感謝しております。又、私を暖かく迎え入れ、

育ててくれたロータリーの会員の皆様に大変感謝してお

ります。

さて、ここ最近は会員の減少と平均年齢がどんどん上がっ

て来ています。その観点からみてみますと、年々元気が

なくなって来ているように感じます。そこで、今年度か

らは会員皆様の協力を仰ぎ、若い会員の獲得に重点を置

いて取り組んでいけたらと考えています。

若い力を注ぎ込みロータリーの活性化を測りたいと考え

ています。そして、私が入会した当時のような活気ある

クラブを目指して、微力ながら尽くしていきたいと考え

ています。

そして、この田辺東ロータリーの良さである。人とのつ

ながり、絆を深めるクラブ作りに皆様のご協力を仰ぎな

がら、この一年間を頑張っていきますのでよろしくお願

い申し上げます。

吉本 正美 君

今年度の幹事を仰せつかりました吉本です。

橋本会長はじめ各理事役員の方々と共に田辺東ロータリー

クラブを活気あふれるようにしていきたく思っています。

僕自身は分らないことでいっぱいですが乗ってしまった

船ですから精一杯やってみます。

皆様方のご協力、ご支援をお願いいたします。

少し早いですが皆さんとともに最終例会を健康と笑顔で

迎えられることをねがっています。

微力者ですがよろしくお願いいたします。

我が国のロータリークラブの公式機関誌である「ロータ

リーの友」は、裏表が無い。どちらも表である。横書き

の公式のページと、縦書きの親睦を主としたページから

成る。通常、２／３が公式のページとなる。

2012年7月号は、日本人として新しくRI会長となった「田

中作次」氏の写真が表紙を飾っている。したがって、公

式ページの内容は彼の主張、紹介、そして我が国の各地

のガバナーの紹介が写真と挨拶文で構成されている。ま

た地区の構成ロータリアンの数とか会員数、近々の出席

率などが報告されている。現状の我が国のロータリーク

ラブを簡単に知ることに役立つ資料となるであろう。是

非、ご一読を。

（文責 上原俊宏君）

上原 直前会長

佐田 直前幹事

☆☆☆ 編集後記 ☆☆☆

初例会ご苦労様でした。

今期会報は、前田、谷本、本田、後藤、宇都、

上原（雑誌担当）が力を合わせて編集していきます

ので宜しくお願い致します。

誤字、記載間違いなどございましたらご連絡下さい。

http://tanabe-east-rc.com/

幹 事 挨 拶

ロータリーの友７月号紹介

直前会長、幹事ご苦労様でした。


